



15 de septiembre de 2025

Una Eucaristía rica de signos abrió nuestra jornada en el Capítulo. Fue una hermosa introducción a la presentación de la Economía General, Hna. Annamaria Gasser, quien compartió el desempeño financiero de nuestro oikos (casa) con competencia, agilidad y transparencia.

La Hna. Annamaria nos ha guiado en un recorrido por las tendencias macroeconómicas del mundo actual y su impacto en nuestra vida y nuestro apostolado. Su informe nos ha ofrecido un panorama general de nuestra situación, nos ha animado a confiar en los recursos humanos y materiales de que disponemos y nos ha invitado a una administración prudente para un futuro sostenible que garantice la continuidad de la misión.

Por la tarde, el debate de la asamblea con la economía general fue animado y fructífero. Todas nosotras, incluso aquellas a las que les cuesta manejar números y porcentajes, sentimos la responsabilidad de “repensar la economía” y el sentido que atribuimos a la pobreza, cuidando con amor, prudencia y discernimiento las decisiones que tomamos, incluso en nuestra vida personal.

